

être part, en l'entraînant à des pas politiques positifs. La création politiquement les reculs, les incertitudes et les imprécisions de leur politique.

d) Multiplier les points de contacts avec les J.S., par des cercles d'études, des ventes communes, des réunions de travail communes, etc.

e) Renforcer le Front Unique avec la JS, non pour "tirer la couverture" au profit des J.C.I. mais pour faire évoluer les militants J.S. Utiliser notamment dans ce sens notre victoire au F.L.J.A.

Le projet d'orientation de travail étudie concrètement certains aspects du renforcement du Front Unique. Mais nous pensons que cela ne doit pas signifier une tâche supplémentaire à côté de dix autres. Nous pensons que, pour les mois qui viennent, il doit s'agir pour nous d'axer notre travail, dans les diverses branches de notre activité en fonction de cet objectif concret essentiel. Evidemment, il ne s'agit pas de sacrifier la proie pour l'ombre, un milieu de travail réel et fructueux pour une liaison fantôme avec des J.S. Mais il faut savoir faire des sacrifices, par exemple il faut s'efforcer de former des groupes de travail des JS et J.C.I. dans une même corporation (ex - Métallurgie, les employés de la R;P) même si les efforts dans cette direction doivent signifier une stagnation de notre travail dans d'autres directions. Par exemple, il faudrait essayer de constituer des groupes d'études communs dans les universités, peut être coordonner les efforts dans les A.J.

Dans le même état d'esprit, nous vous demandons d'étudier attentivement la proposition d'adhésion à l'action marxiste de la Jeunesse. Nous pensons que la J.C.I. doit demander son adhésion à cet organisme, en montrant dans une déclaration que la seule voie pour cet organisme international est la clarification de ses positions et l'adhésion à la 4^{ème} Internationale. Nous pensons que cette adhésion - outre les contacts plus faciles qu'elle donnerait pour aborder des organisations en pleine évolution comme la J.S. d'Italie - présenterait l'immense intérêt de favoriser les contacts politiques et la clarification au sein du mouvement des J.S. Françaises.

Voilà chers camarades les considérations que nous vous soumettons pour la prochaine étape.

Nous comprenons qu'il ne s'agit nullement pour vous de vous transformer en conseillers de la J.S. Une telle attitude ne vous rapprocherait nullement des J.S. et ne vous permettrait pas d'ouvrir la voie au regroupement révolutionnaire. Au contraire, c'est par l'action et par l'exemple que vous pourrez jouer votre rôle. Il ne s'agit pas pour vous de diminuer votre action contre le patronat, l'armée bourgeoise, le colonialisme et les jeunes fascistes, ni non plus par exemple contre l'étatisation des A.J. Il s'agit au contraire de mener cette action de telle manière que vous puissiez entraîner les J.S. avec vous et former des cadres.

Eclairés par cette orientation du travail appropriée à vos forces et aux perspectives, nous pensons que les textes qui vous sont proposés peuvent être d'utiles bases de travail pour votre congrès et pour votre activité ultérieure.